

Associations réunies pour le Téléthon



MOBILISÉS. Les associations ont décidé de se réunir pour animer la journée du samedi 5 décembre.

L'association de l'Aumônerie des jeunes et l'association pour le don du sang se sont rencontrées pour tracer les grandes lignes des activités qu'elles proposeront conjointement pour l'édition 2015 du Téléthon, le samedi 5 décembre.

Au programme : animations sur le parking du centre commercial, randonnée pédestre, exposition de véhicules sur la place Bacchus par le club des Amoureux de la 2 CV. Du vin chaud et des frites seront proposées tout au long de la journée. ■